



**Une famille albanaise installée à Méricourt privée de droit d'asile :
la LDH d'Hénin-Carvin apporte son soutien à la famille Luka**

Noyelles-Godault, le 18 février 2024

La section d'Hénin-Carvin de la Ligue des Droits de l'Homme apporte son soutien à la famille Luka, logée à Méricourt dans le cadre du Centre d'accueil pour demandeurs d'asile et dont la demande d'asile vient d'être rejetée.

Contrainte de quitter son logement, alors que leurs deux filles de 7 et 9 ans sont toutes deux scolarisées à l'école Mermoz où elles sont parfaitement intégrées, la famille Luka est activement soutenue par la municipalité de Méricourt qui a initié une pétition qui a recueilli plus d'un millier de signatures.

La section LDH d'Hénin-Carvin s'associe au combat de la municipalité de Méricourt pour trouver une solution pour que la famille Luka puisse rester ici.

Comme le rappelle la municipalité de Méricourt, les membres de la famille Luka ont dû faire le choix déchirant de quitter l'Albanie en septembre 2022 pour sauver leurs vies.

L'Albanie reste aujourd'hui un des pays les plus pauvres d'Europe, gangréné par la violence et les groupes mafieux.

Association de défense des droits de l'homme, la LDH rappelle que la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme, adoptée en 1948 prévoit que :

« Toute personne a le droit de circuler librement et de choisir sa résidence à l'intérieur d'un Etat. Toute personne a le droit de quitter tout pays, y compris le sien, et de revenir dans son pays. Devant la persécution, toute personne a le droit de chercher asile et de bénéficier de l'asile en d'autres pays » (articles 13 et 14).

Selon les derniers chiffres publiés sur le droit d'asile, si 56 000 personnes ont été accueillies en France en 2022 au titre du droit d'asile, 58 % des demandes d'asile ont été rejetées.

Les migrants contraints de quitter leur pays pour fuir la guerre, la misère, la violence, les persécutions ou les catastrophes climatiques doivent être accueillis.

C'est l'honneur de la France, pays de la liberté, pays de la Révolution de 1789 et des Droits de l'Homme, d'accueillir les exilés et c'est le combat que mènera toujours la LDH pour que la République française reste fidèle à ses valeurs.

David NOËL

Président de la section d'Hénin-Carvin de la LDH
Président de la Fédération du Pas-de-Calais de la LDH